



El Ayuntamiento de Adra ha puesto en marcha el III Plan de Tráfico con las actuaciones de repintado de pasos de peatones, así como de la señalización horizontal de diferentes vías del municipio a fin de incrementar la seguridad de peatones y vehículos.

El concejal de Seguridad, César Arróniz, ha destacado que "desde el Ayuntamiento hemos iniciado este III Plan de Tráfico con la mayor celeridad, porque desde el equipo de Gobierno entendemos que las actuaciones que refuercen la seguridad de los abderitanos son una prioridad".

El edil ha explicado que "los trabajos ha comenzado en la zona del Bulevar de Poniente, al tratarse de una vía que soporta diariamente un gran volumen de peatones, ya que discurre junto a tres centros educativos y el Centro de Salud de la ciudad" y ha apuntado que "las labores se extenderán de forma progresiva a las zonas de actuación recogidas en el III Plan de Tráfico".

Mejora de la visibilidad nocturna

En concreto, los trabajadores municipales han comenzado las tareas de repintado en la totalidad de los pasos de peatones ubicados en las calle Fábricas, Bulevar de Poniente y Avenida de Poniente, es decir, entre la barriada de La Caracola y la Plaza del Mar. Para llevarlo a cabo, los operarios están usando una pintura específica para asfalto, a la que se añade un producto especial reflectante para que los pasos de peatones ganen visibilidad durante la noche.

Además de la intervención en los pasos de peatones, el Ayuntamiento tiene previsto el repintado de las líneas continuas y discontinuas ubicadas en la esta vía, tanto la línea central como las laterales, por lo que se trata de una actuación de repintado integral.

Arróniz ha explicado que para llevar a cabo las tareas de repintado "el Ayuntamiento cuenta inicialmente con más de una tonelada de pintura, cantidad que aumentará en función de las

necesidades". Asimismo, ha señalado que durante el desarrollo de los trabajos por parte de los operarios municipales, "los agentes de la Policía Local controlarán el tráfico rodado".

Medidas adicionales

Junto a las actuaciones de pintura de la señalización horizontal, el III Plan de Tráfico prevé la adaptación de los pasos de peatones a la normativa de accesibilidad para facilitar los desplazamientos a las personas con movilidad reducida, lo que implicará actuaciones de rebaje de acerado en diferentes pasos de cebra.

Además, está prevista la sustitución de señales verticales, la poda de los setos en las zonas próximas a los pasos de peatones y el refuerzo de la iluminación para dotar de mayor visibilidad a conductores y peatones.